

UNION RADIO

Alvarez del Vayo ha hecho unas declaraciones en Ginebra, manifestando que el movimiento estaba preparado desde hace un año y que el no vencer el Gobierno de Madrid es debido al apoyo en material que a los nacionalistas suministra el extranjero.

La Junta de Adquisiciones del Ministerio de la Guerra abre un concurso para la adquisición de prendas y efectos de uniforme.

Llamamiento para que se presenten inmediatamente nada más oír el presente aviso por radio, los milicianos pertenecientes a los Batallones Telma, del Círculo Socialista de la Latina, del Puente de Vallecas, del Oficio de Marmolistas. Estos llamamientos corresponden a las emisiones de U. Radio del día de ayer; en el día de hoy y con el mismo apremio a la célula Tetuán, Radio Sur, a los segovianos, al Partido comunista de Carabanchel, Largo Caballero, Radio nº 9 y milicianos de Izquierda Republicana. Como se ve ello denota un estado de alarma general, puesto que el llamamiento abarca a casi todas las organizaciones de que tenemos conocimiento y sin que den un plazo para la presentación.

Sierra, Oviedo, Caspe, Montoro, Epila, Huesca en el sector Santa Olalla Maqueda, después de las noticias que dimos y comentamos ayer, vuelve a insistir Unión Radio en que de nuevo resistieron los gubernamentales un nuevo ataque de las fuerzas de Yagüe, indicando que la aviación se opuso al avance; como ayer sin índice de sitio, ni que reaccionaran ofensivamente, ni hace apología de ningún éxito, razón por la cual deducimos que es un segundo triunfo de nuestras columnas, en el avance sobre Toledo y vuelve a confirmarse la activa ofensiva de nuestros amigos ya anunciada. Es seguro que no cesarán y como según la información recogida en días anteriores, antes de emprenderla han tenido la precisión de acumular toda clase de elementos para llevarla a fondo y sin dejar reponerse al enemigo, todo nos induce a alentar la esperanza de que estamos al principio del fin de nuestro glorioso

so asedio.

Radio Tolousse que se captó incidentalmente dijo que Madrid está en situación difícil por lo que respecta al aprovisionamiento de víveres y que Málaga se encuentra bajo el control de la F.A.I. y no del Gobierno de Madrid.

RADIO ITALIA Por orden del Gobierno holandés el encargado de Negocios en Madrid ha abandonado España. Esta actitud obedece a las continuas transgresiones de la inmunidad diplomática por parte del Gobierno de Madrid y no entraña la ruptura de las relaciones diplomáticas.

El Ministro de España en El Cairo D. Alfonso Caro ha dimitido y abandonado Egipto.

LONDRES.- Los periódicos El Times y El Observador en sus editoriales, describen los trágicos acontecimientos españoles.

Los hechos efectuados por los comunistas de Toledo, -declaran-, constituyen la mejor contestación que puede darse a aquellos socialistas británicos que aún presentan al Gobierno de Madrid como defensor de la democracia.

LISEOA.- Los periódicos portugueses conceden grandísima importancia al magno espíritu anticomunista que ha tenido lugar en Oporto.

Muchos millares de obreros procedentes de todas las provincias de Portugal han desfilado formando un imponente cortejo por las calles de clarando su fe nacionalista y su adhesión al Gobierno Salazar.

Varios oradores han desprestigiado las doctrinas comunistas y vitoreado a la patria portuguesa en discursos aclamadísimos.

PARIS.- El periódico FUS anuncia que las incursiones de milicianos españoles en territorio francés se hacen cada día más frecuentes. Para cortar incidentes con poblaciones de la frontera el prefecto de las provincias orientales ha ordenado cerrar hasta nueva orden la frontera en el sector de Puy Meyn.

RABAT.- Se anuncia desde San Sebas